

BASSILLAC

18 baptêmes de l'air dans un ciel azur

L'aéro-club de Bassillac organisait hier des baptêmes de l'air. Au total, 18 Périgourdins ont effectué un vol dans le Robin DR 400 de Jean-Claude Truffly, le président du club. « *Le temps était idéal pour voler, même s'il y avait un peu de vent l'après-midi.* »

Chaque vol durait entre 20 et 30 minutes et les nouveaux baptisés ont survolé le Périgord jusqu'à Brantôme.

Samedi prochain, le club organisera une journée réservée aux jeunes sur le thème de l'aéronautique. « *L'armée de l'air sera présente et nous présenterons toutes les formations en aéronautique en Aquitaine* ». L'entrée sera gratuite et 36 baptêmes de l'air seront à gagner. »



L'aéro-club de Bassillac organisait hier des baptêmes de l'air. PHOTO RÉMI PHILIPPON